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Autor: Ver. Senhores Vereadores
  

REQUEIRO á Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja enviado
expediente ao Prefeito Municipal de Corumbá, Ruiter Cunha de Oliveira, solicitando o pedido do
morador Carlos Alberto dos Santos do bairro Centro América, sobre informações e esclarecimento
detalhados , quanto ao gasto de R$ 1,3 milhões do cofre público da educação. sem ter requisitado pelo
menos  o apoio do Governo Federal  ,sendo que essa metodologia de ensino que ele implantou poderia ser
fornecida gratuitamente .
                                                                                                                                                     

JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes, o munícipe quer saber porque não foi
requisitado pelo menos  o apoio do Governo Federal, sendo que essa metodologia de ensino que ele
implantou poderia ser fornecida gratuitamente e não precisaria  sacrificar as finanças locais.
 
 

  
SALA DAS SESSÕES, 03 de Abril de 2017

  

Senhores Vereadores
Vereador(a) - .
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